



Quixote Innovation saca a la calle la cultura científica

Éxito de la jornada de observación de la luna

JARAIZ

La jornada del sábado 20 de octubre, que Quixote Innovation organizó en el Parque del Este de Valdepeñas, se convirtió en una exhibición de material de observación astronómica cuando los asistentes a la noche de observación de la Luna desplegaron sus telescopios; gente de todas las edades con modelos de refracción, reflexión y hasta Catadióptricos. Ejemplos como el de niños con su primer telescopio nos demostraron que esta afición no está reñida ni con la edad ni con la economía.

La observación se complementó con una proyección audiovisual donde se mostraron algunas particularidades de la luna, así como una actividad dirigida a los más pequeños en la que mediante unas esferas que representaban la Tierra y la Luna y un potente foco se mostraron las citadas fases así como los fenómenos de eclipses.

Lo que más sorprendió a los colaboradores de Quixote Innovation fue no solo que a la convocatoria, un sábado por la noche, acudieran tantas personas interesadas en la astronomía, sino que grupos de adolescentes que a esas horas pasaban su tiempo en el Parque se acercarán con curiosidad a los equipos.

Todos los asistentes pudieron utilizar los telescopios, ya que se contaba con diferentes oculares, lo que permitía desde contemplar la luna completa a posicionarse en detalles de la superficie lunar como el Océano de las Tormentas (mide casi tres veces la superficie de España) o algunos cráteres como el espectacular Tycho, con un diámetro de 85 km y un pico central 2 km de altura.

Entre risas nerviosas y exclamaciones de «Acho que guapo», estos adolescentes, astrónomos casuales, demostraban que disfrutaron mucho. Se pudo una vez más detectar que la cultura entre nuestra juventud cala bien, siempre que se adapte a ella.

Todos los participantes mostraron su satisfacción por el resultado de la actividad así como por poder trasladar otra rama del conocimiento a gente que de otra forma lo verían como algo inaccesible.

CONCURSO EN INSTAGRAM

Se agrade el apoyo del Ayuntamiento, que durante el visionado apagó la iluminación de esa zona del Parque, así como a la Asociación Albores por colaborar en el concurso de Instagram. Este concurso sigue activo hasta las 12 de la noche del 25 de octubre; basta con subir fotografías con alguna imagen que contenga la luna de estos días a #quixoteluna.

Está organizándose el club de Astronomía Quixote Innovation, al que está invitado todo aquel que lo desee, enviando un mail a info@quixoteinnovation.com.



Oficina de Turismo de Castilla-La Mancha en la Gran Vía de Madrid

La DO Valdepeñas se presenta en la Oficina de Turismo de Castilla-La Mancha en Madrid

JARAIZ

Desde que se inaugurara hace unos meses, la oficina de promoción turística de Castilla-La Mancha en Madrid no ha parado de acoger actividades para dar a conocer todo el potencial turístico de la región. Y es que muchos de los visitantes de Castilla-La Mancha llegan a la región también atraídos por la rica gastronomía y, por supuesto, por la riqueza y diversidad vinícola de una larga tradición.

La Denominación de Origen Valdepeñas agradece que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha abra las puertas de esta nueva oficina en Madrid para organizar presentaciones y catas que sirvan para ampliar el conocimiento del público sobre las particularidades de los vinos de esta D.O.

y de otras figuras de calidad diferenciada en el ámbito agroalimentario.

DOS CATAS

Con esta intención, la D.O. Valdepeñas viaja a Madrid este viernes 26 de octubre para realizar dos catas comentadas (una a las 13:30 y otra a las 18:30 horas) para aquellos que quieran aprender de vinos, ya sean expertos o no en la materia. Los interesados en asistir pueden reservar plaza en la oficina de turismo de Castilla-La Mancha en Gran Vía 45 de Madrid o a través del email gestionopclm@jccm.es / infoopclm@jccm.es.

«Presente y futuro de los ordenadores cuánticos»

JARAIZ

Quixote innovation vuelve a convocar este viernes 26 de octubre, a todos los interesados en la cultura científica, a asistir a la conferencia que el profesor Francisco Villatoro, considerado uno de los mejores divulgadores de ciencia en Español, impartirá

sobre «presente y futuro de los ordenadores cuánticos». Villatoro es profesor de Ciencia de la Computación e Inteligencia Artificial de la Universidad de Málaga, colaborador en espacios de radio. Posee su propio blog de divulgación científica, llamado «La ciencia de la mula Francis».



- * ASESORAMIENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO
- * ASESORAMIENTO LABORAL
- * AYUDAS Y SUBVENCIONES
- * COMUNIDADES DE PROPIETARIOS

Desde 1988

Asesoramiento integral de empresas

926 31 22 06

618 696 005

C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS

www.megiaasesores.es

megiaasesores@economistas.org